

3. El Castillo.



El origen del **castillo fue romano**, y se utilizaba como quinta de descanso agrícola. Los pilares del castillo romano se utilizaron como rulos para romper los terrenos en el campo. Sobre el castillo, se construyó una **alquería árabe**, una casa señorial con mampostería, y en la edad media, sobre la alquería árabe, el castillo feudal de Benimàmet, que tenía un aspecto similar al de Alacuás..

Los señores feudales del **Castillo medieval** fueron: García Pardo,(1273) Martínez de Entenza (1277), Codinats,(1361) Cavalleria,(1462), Francisco de la Cavalleria, quien se encarga de la construcción o ampliación hacia 1510, e , Ince de san juan, (1555)

En 1588, los Monjes Jerónimos, de San Miguel de los Reyes hicieron la última reforma. . Además, ampliaron la Parroquia de San Vicente Mártir, la Acequia ramal Real Acequia de Moncada, la Acequia Uncio o de los frailes, y la partida del secanet

Tras perder su categoría de casa señorial, el castillo pasó a ser **convento**, después **colegio** y finalmente **casa cuartel** de la Guardia Civil.

Su último propietario fue Enrique Blat Donderis alias "el potrero".

Fue derruido hacia 1945 al finalizar la guerra civil española.

"Construido a principios del siglo XVI.

Portal de arco redondo, con grandes dovelas de piedra.

Traspasada la puerta,

claustro de dos pisos y fábrica de ladrillo, pone cerco a empedrado patio, bajo el cual hay un subterráneo.

Escalera de piedra con apoyo para descabalgar y recia baranda, sube hasta la galería, la cual desemboca en una puerta florenzada también de piedra".

Descripción del castillo según José Martínez Aloy en su Geografía General del Reino.